

Kanton Aargau

ALSA verwaltet Lehrer

[16.8.2013] Mit dem System Administration Lehrpersonen Schule Aargau (ALSA) soll die Anstellung und Entlohnung der Lehrpersonen in dem Schweizer Kanton elektronisch abgewickelt werden.

Im Schweizer Kanton Aargau soll die Anstellung und Lohnzahlung der rund 14.500 Lehrpersonen künftig elektronisch abgewickelt werden. Dem Großen Rat wurde dafür jetzt ein Kredit in Höhe von 2,6 Millionen Franken beantragt. Damit soll ein neues System realisiert werden, dessen Einführung an den Schulen Anfang 2015 geplant ist. Die jährlichen Betriebskosten betragen laut regierungsrätlicher Botschaft knapp 200.000 Franken. Diese Kosten sollen mit einem Stellenabbau bei der Personaladministration von Lehrpersonen kompensiert werden. Das neue System ALSA (Administration Lehrpersonen Schule Aargau) soll den elektronischen Datenaustausch zwischen Schulen und dem Department Bildung, Kultur und Sport ermöglichen. Derzeit beantragen die Schulen die Anstellung ihrer Lehrpersonen beim Kanton mittels Formularen. Auf ALSA haben sowohl Anstellungsbehörde (Schule) als auch Lohnzahler (Kanton) Zugriff. Aktuell befinden sich ein Teil der Personal- und Anstellungsdaten in der Schule und ein anderer beim Kanton, der Austausch erfolgt via Formulare, Telefon oder E-Mails. ALSA ermöglicht zudem auch statistische Auswertungen. (ve)

<http://www.ag.ch>

Stichwörter: Personalwesen, International, Schweiz, Kanton Aargau

Quelle: www.kommune21.de